

## Read Me

### System Software 10.1.9.106 CEV

#### Deutsch

#### Folgende Fehler sind korrigiert worden:

- **System - Update-Probleme (ID 20395, 20576):** Bei Verwendung mehrerer Bridge-Gruppen traten bei einem Update der Systemsoftware Probleme auf.
- **IPSec – Tunnelaufbau erfolglos (ID 20578):** Nach einer gewissen Uptime (für Geräte der RS-Serie 198 Tage) konnte kein IPSec-Tunnel mehr aufgebaut werden.
- **ADSL – Verwendung als Modem nicht möglich (ID 20434):** Die Verwendung eines Geräts mit integriertem DSL-Modem als reines DSL-Modem war nicht möglich.
- **SCEP – Enrollment schlug fehl (ID n/a):** Das Certificate Enrollment über SCEP scheiterte mit einer Fehlermeldung bei der Überprüfung der Signaturen der Zertifikatsanforderung.

#### Darüber hinaus sind folgende Änderungen vorgenommen worden:

- **Hotspot Gateway:** Die Hotspot-Funktion unterstützt nun die mehrfache Nutzung eines Tickets durch einen Benutzer. Die Anzahl der maximalen gleichzeitigen Anmeldungen ist konfigurierbar.
- **WLAN Controller:** Wenn das interne WLAN-Modul mit dem WLAN Controller konfiguriert und verwaltet wird, so werden die Menüs **WLAN** und **IP>VLAN** ausgeblendet, um zu verhindern, dass ggf. inkompatible Konfigurationen angelegt werden.

## English

### The following errors have been corrected:

- **System – Problems when updating (ID 20395, 20576):** The operation of multiple bridge groups lead to issues after updating the system software.
- **IPSec – Tunnel establishment failing (ID 20578):** After a certain uptime (198 days for RS series devices) IPSec tunnels could no longer be established.
- **ADSL – Modem-only operation failing (ID 20434):** Using the internal modem of an RS series device in a modem-only configuration failed.
- **SCEP – Enrollment failing (ID n/a):** Certificate Enrollment through SCEP failed with an error message about signature verification.

### Moreover, the following changes have been made:

- **Hotspot Gateway:** The Hotspot function now supports multiple simultaneous connections by the same user based on a single ticket. The maximum number of allowed simultaneous connections is configurable.
- **WLAN Controller:** If the internal WLAN module is configured and managed through the WLAN Controller, the menus **WLAN** and **IP>VLAN** are hidden in order to avoid the creation of possibly incompatible configurations.